



Le Cercle adultes de Pluneret, commune du Morbihan située entre Auray et Sainte-Anne d'Auray, fait partie d'un ensemble plus vaste. Musique et Danse Festerion Ar Brug (Les noceurs de bruyère, en français) est une association qui totalise 130 adhérents, répartis entre le cercle adultes, le groupe musical, le cercle enfants et le groupe loisirs.

Depuis 2015, le Cercle de Pluneret est devenu partenaire du Bagad Elven, qui propose une interprétation originale de la musique bretonne, sous la houlette du compositeur réputé Roland Becker.

Le Cercle adultes, classé en 1^{ère} catégorie de la Confédération Kendalc'h, très dynamique et très créatif, constitue un pôle d'attraction pour de nombreux jeunes danseurs et musiciens. Il s'inscrit en effet dans une double démarche artistique caractérisée par la promotion de son héritage culture, d'une part, au travers de reconstitutions historiques fidèles, et, d'autre part, par le renouvellement du traitement chorégraphique associant tradition et modernité.

Le costume traditionnel fait l'objet depuis de longues années d'un travail de recherche et de reconstitution approfondi : la richesse et la diversité des tenues vestimentaires portées par les danseurs lors des spectacles, en témoignent.

La commission "couture" a ainsi remporté en août 2015, le 1^{er} prix du 1^{er} concours Kendalc'h, intitulé "Des modes et nous", sur le thème du mariage.

Les danseurs, lors des défilés, portent, le plus souvent, le costume du début du 20^{ème} siècle. Les femmes portent toutes une coiffe à 3 coins, une robe noire longue, et, soit un tablier à grande bavette, soit un tablier à petite bavette associé à un châle.

Le Cercle s'attache à faire rayonner la culture bretonne lors de nombreuses manifestations locales et régionales, mais aussi lors de festivals internationaux se déroulant

à l'étranger comme en France : ainsi, en juillet 2015, le Cercle a représenté la Bretagne au festival international des "Cultures du Monde", à Gannat, en Auvergne.

Les Festerion ar Brug sont fiers de fêter cette année leurs 40 ans d'existence au sein du paysage culturel breton et vous invitent à les rejoindre à Pluneret les 18, 21, 22, et 23 octobre 2016 pour un anniversaire "en grandes pompes"!

Venez nombreux !